

Petrer se teñirá de rosa este domingo contra el cáncer de mama

14/10/2024



El Ayuntamiento de Petrer ha organizado junto con la Asociación del Cáncer de Mama del Vinalopó, Acmavi, una marcha solidaria con motivo de la celebración del Día Mundial contra el cáncer de mama. El domingo 20 de octubre desde el Centro Clara Campoamor partirá, **a las 11 horas**, una marea rosa con el lema "Cada paso cuenta". El recorrido será por las calles de Petrer y serán un total de 3,8 kilómetros.

La edil de Participación Ciudadana, **Juana Ochoa**, ha destacado la labor que "llevan haciendo desde Acmavi durante estos últimos diez años dando apoyo emocional a las personas diagnosticadas con esta enfermedad. En lo que llevamos de año se han diagnosticado un total de 36.000 nuevos casos de cáncer lo que provoca que este tumor es el más común entre las mujeres".

La vicepresidenta de Acmavi, **Miriam Jiménez**, ha

animado a la población a participar "porque no solo hay que luchar para que haya más investigación sino también para que se reduzcan las listas de espera porque si hay que esperar meses para que se haga una mamografía estaremos llegando tarde para la detención de ese tumor".

Las inscripciones se podrán realizar esa misma mañana a partir de las 9:30 horas y tendrán un precio de 5 euros con los que se dará una camiseta y una mochila.